
Wenn wir heute ein Geschäft betreiben, dann muss es sich rechnen so schnell wie 
möglich. Als früher das Rechnen noch ohne den »Zusatzstoff« Computer betrieben 
wurde, musste erst Klarheit und Transparenz in die Gleichungen gebracht werden. 
Das ging mitunter sehr sehr lange. Ist Transparenz aber erreicht geht das natürliche 
Rechnen auch heute noch sicherer und schneller als die herumgurkerei mit dem 
Taschenrechner.
Es heißt, ohne Computer ginge heute nichts mehr. Was für eine Freiheit !
Bisher habe ich die Nerven behalten und meine Linie langsam aber konsequent 
fortgesetzt. Heute ist in meinen Produkten größtmögliche Klarheit und Transparenz: 
Ohne Zusatzstoffe, ohne genmanipulierte oder billige Futtermittel, ohne künstliche 
Wachstumsförderer oder Kunstdünger, ohne Spritzmittel.
Es rechnet sich auf natürliche Weise, erst sehr langsam, dann aber stetig schneller.

Möglichst natürliche Fütterung und Haltung – und das schlachten nur von kerngesun-
den, ausgeruhten Tieren zeigt sich immer auch in der Fleischqualität.
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